

elDía

**GABRIEL SANHUEZA**  
 “La responsabilidad que tengamos la vamos a asumir”  
 Director (s) Servicio de Salud sobre observaciones de Hospital de Illapel 8



SÁBADO 22 DE JUNIO DE 2024 | AÑO LXXXI | N° 28.977 | Región de Coquimbo | 24 páginas | @eldia\_cl | eldia.cl | diarioeldia.cl | El Día TV | Valor: \$600

# SOLICITAN INSTALACIÓN PERMANENTE GREMIO TURÍSTICO INSISTE CON RETÉN EN AV. DEL MAR

Debido al alto flujo de visitantes y residentes en el borde costero, los locatarios afirman que es fundamental la instalación de la unidad policial. En tanto, desde el Gobierno, apuestan por una mayor frecuencia de operativos de fiscalización. 7



EN SU DEBUT EN COPA AMÉRICA  
**AMARGO Y DESLUCIDO EMPATE DE LA ROJA ANTE PERÚ** 17

**EN DELEGACIÓN DEL LIMARÍ**  
**COLETAZOS POR NO PAGO DE CAMIONES ALJIBES** 9

**POR CUADRO DE INFLUENZA**  
**CASI 80% DE FALLECIDOS SON ADULTOS MAYORES** 5



“SON BANDAS QUE MARCAN LOS TERRITORIOS”

## VECINOS DE GUAYACÁN PIDEN RETIRO DE ZAPATILLAS COLGADAS EN CABLES

ESCANEA Y REVISANUESTRO PAPEL DIGITAL

